
Что касается карьеры, то бук
вально вчера выступал с Пре
зидентским оркестром в про
грамме «Дым над водой». К 
слову, Дворцу республики сле
дует отдать долж
ное—  на его тер
ритории давно 
введен м асоч 
ный режим. Но 
вернусь к м у
зыке. Пока бо 
лел коронавиру- 
сом, много думал 
над своим буду
щим как артиста 
и пришел к выво
ду, что пора воз
обновлять твор
ческую историю 
и возвращаться 
в строй, весной 
анонсирую пре
мьеру (смеется).

—  Это хорошая новость для 
твоих поклонников. А когда ты 
успел переболеть коронави- 
русом?

—  Я как никто другой ходил всё 
время в маске, пользовался анти
септиком, правда, не носил пер
чатки. Да и студентов своих про
сил приходить на лекционные 
занятия в масках. В итоге жил по 
принципу «университет —  рабо
та —  дом —  магазин», даже в об
щественном транспорте не ездил, 
но в итоге заразился.

Всё началось с того, что забо
лело горло, на второй день про
пало обоняние, вкусовые рецеп
торы заблокировались. Жутко 
болела спина, раскалывалась 
голова. При этом ни температу
ры, ни кашля. Удалось сделать КТ, 
легкие оказались в порядке. По
ложительный результат на ковид 
показал ПЦР-тест. После этого 
поликлиника сама на меня выш
ла, приехала доктор, померяла 
уровень кислорода в крови и от
крыла больничный. Посоветова
ли обильное питье, выписали ле
карства. На карантине пришлось 
сидеть почти 3 недели. Но позд

но ночью всё равно выходил по
дышать.

—  Из-за болезни пришлось 
перенести твой авторский 
проект «Песни Поколений»,

который сделан 
на грант от Мин- 
культа. Когда он 
увидит свет?

—  Идея моло
дежного музы 
кального действа, 
в котором наши 
известные арти
сты вместе с луч
шими студентами 
БГУКИ поют шля
геры, родилась во 
время работы в ву
зе. Основой про
екта стала музыка 
советских и бело
русских компози
торов, которая со

ставляет золотой фонд эстрады. 
Тем более композиции имеют уни
версальное значении для многих 
стран и народов. Проект, уверен, 
поможет открыть новые имена. 
А их, поверьте, очень не хватает 
в Беларуси. Концерт состоится в 
театре Эстрады 17 ноября.

—  Кто примет участие в по
становке?

—  На сцене выступят груп
пы «Маракасы», «Чистый голос», 
5ТАТІІ5, «Верасы», Анна Благо
ва —  это наши выпускники. А 
также заслуженные артисты Инна 
Дорофеева, Алёна Ланская, Алек
сандр Солодуха и многие другие. 
Спою и я. Отдельно отметил бы 
мою студентку Кристину Камин
скую, которая, надеюсь, скоро по
корит большую сцену. Молодое 
поколение наступает на пятки, и 
это неизбежно!

—  Тогда спрошу как педа
гога. Чего, на твой взгляд, се
годня хотят ребята, которые 
поступают в культурный вуз: 
славы, денег или творческо
го развития?

—  Есть те, кто хочет быть 
сразу звездой мирового масшта
ба, есть и те, кто понимает, что 
впереди тернистый путь артиста. 
Часто сижу в приемной комис
сии и вижу горящие глаза ребят, 
мечты о выступлениях. Но при 
этом в рабочем процессе при
ходится кому-то объяснять, что 
чудес не бывает и нельзя сра
зу стать звездой. В команду бе
ру студентов, которые реаль
но смотрят на мир и понимают, 
что добиться всего можно толь
ко трудом.

—  Насколько площадка теа
тра эстрады подходит для тво
его проекта?

—  Конечно, он задумывался 
более масштабным, но пандемия 
внесла свои коррективы. Думаю, 
«Песни Поколений» еще покажет 
себя во время гастролей по стра
не весной, а может, превратится 
в телепроект. Но пока предста
вим его на уютной сцене театра. 
Именно на ней я выиграл поездку 
на «Славянский базар». Тут же де
лали первые шаги многие звезд
ные ныне артисты. Кроме того, 
зал компактный и позволяет сде
лать правильную рассадку в усло
виях борьбы с ковидом.

В 2018 году 
Евгений Курчич 
стал лауреатом 
III премии XXVII 

Международного 
конкурса 

исполнителей 
эстрадной песни 
«Витебск-2018» 
в рамках XXVII 

Международного 
фестиваля искусств 
«Славянский базар в 

Витебске».
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О новых проектах 
на белорусской 
эстраде, 
перенесенном 
коронавирусе и 
сольной карьере 
рассказал 
певец, старший 
преподаватель 
кафедры 
искусства 
эстрады 
БГУКИ 
Евгений 
Курчич

Коронный номер
после фестиваля принял решение 
о паузе, необходимо было пере- 
загрузиться и понять, что делать 
дальше. Но я выступаю на концер
тах, записываю песни, К сожале- 

^нию^пандемия наложила огром- 
"ньнй ртйечаток на творчество и не 
всё можно сделать и реализовать.

—  А как удается объединять 
продюсирование коллектива 
и преподавание в БГУКИ?

—  Продюсирование —  это 
громко сказано, скорее музы
кальное руководство группой. 
Думаю, мой долг перед студен
тами как педагога научить их не 
просто теории, но и показать пра
ктическую работу артиста. Тем 
более у меня есть опыт, который 
хотел бы передать тем, кто меч
тает о сцене. Что касается 5ТАТІІ5, 
то скажу откровенно: раскрутить 
женский коллектив —  это очень 
трудно, но интересно. В коллек
тиве 7 красоток, еще 5 девушек в 
резерве на случай замены. Сре
ди них как мои выпускницы, так 
и студентки.

—  Для чего создавался этот 
проект?

—  Изначально была зада
ча сделать коллектив, который 
сможет представлять страну на 
государственном уровне. У нас
специальный репертуар из шля
геров, которые знают все. Они 
звучат в ином формате, новые 

/  аранжировки, интересные во
кальные партитуры, да и из уст 

молодого поколения это звучит 
по-другому.

Группа выступает на государ
ственных концертах, протоколь
ных мероприятиях, при этом мы 
открыты для приглашений на 
корпоративы. Но многим не по
тянуть технический и бытовой 
райдер коллектива, ведь кроме 
семи живых микрофонов нуж
но соблюсти еще массу нюансов.

—  Получается, приостано
вил свою карьеру ради дам?

—  У нас с девочками есть 
несколько совместных песен, 
классное еврейское попурри.

Владимир МАЯК

—  Евгений,ты представлял 
Беларусь на «Славянском ба
заре —  2018», а затем пропал 
с музыкальных радаров. Что 
случилось?

—  Много чего, но глав
ное —  начал продвигаться по 
карьерной лестнице как препо
даватель в Белорусском государ
ственном университете культуры 
и искусств. Сегодня я старший

преподаватель кафедры искус
ства эстрады. Учусь в аспи- 

I рантуре, потихоньку иду 
1 к защите кандидатского 
'I звания, создал и зани- 
. 4 маюсь развитием жен

ского вокального проек
та 5ТАТ115. Что касается 

музыкальной карьеры, то
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